

梅雨に入り雨の日や曇りの日が多く、すっきりしないお天気が続いていますね。。。雨が降っていない時間は、できるだけ戸外遊びを取り入れ体をたくさん動かして過ごしました。毎週水曜日には、大きい組さんと一緒にさくらんぼリズムに参加しています。みんなニコニコで取り組んでいますよ。そして、梅雨の晴れ間の18日にはプール開きも行いました。りす組さんは、保育室の裏のテッキでプールやタライに温水・冷水を溜めて水遊びを楽しんでいます。プールの中に入ってバシャバシャしたり、ジョウロなどの水遊び用の玩具で遊んだりと、水の感触を思う存分楽しんでいる子ども達です。顔に水がかかってもへっちゃら!!みんな水遊びが大好きです。

今月の製作は…ファミリーデーのプレゼントは、いかがでしたか!?子ども達は、紙粘土に小さな手

でガラスのタイルを差し込んでくれました。それぞれの個性が出た可愛い作品が仕上がったと思います。また、七夕飾り製作も行いました。貼る・描く・繋ぐなどの作業を一生懸命頑張りましたよ。7月5日（金）に持ち帰りますので楽しみにしていてくださいね。短冊



☆おしらせ・おねがい☆

- *暑くなってきて着替える回数も増えてきていますので、ズボンなど今より少し多めに持たせて貰うと助かります。記名も必ずお願いします。
- *プール遊び・水遊びが始まりました。爪をこまめに切るようにしてください。連絡帳のプール遊びの可否(○・×)の欄も毎日必ず記入してください。(一応、雨の日も記入をお願いします。)
- *7月3日(水)の9時半から歯科検診があります。朝食後の歯磨きをしてきてくださいね。

6月のりすぐみさ



